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午後 ２時３０分開会 

───────────────────────────────────────────────── 

◎開 会 

○議長（木村 誠君） ただいまの出席議員は13名であります。定足数に達しましたので、

これより議員全員協議会を開会いたします。 

───────────────────────────────────────────────── 

◎議会運営委員会審議結果の報告について  

○議長（木村 誠君） 先ほど議会運営委員会が終わりましたので、議会運営委員長に審

議結果の報告を求めます。  

  田中議会運営委員長。  

○議会運営委員長（田中 尚君） それでは議会運営委員会での審議結果を報告いたしま

す。 

初めに議長が開会宣言を行います。  

日程第１の会議録署名議員の指名につきましては、会議録署名議員を２名、議長から

指名をしていただきます。今回は３番、畠山和英議員、４番、阿部吉衛議員にお願いい

たします。 

日程第２の会期の決定につきましては、会期は11月30日の１日間ということで、本会

議に諮って決定いたします。  

日程第３の議案第１号、令和４年度宮古地区広域行政組合一般会計補正予算（第３

号）を議題といたします。  

日程第４ですが、議案第２号、宮古地区広域行政組合一般職の職員の給与に関する条

例の一部を改正する条例を議題といたします。 

日程第５で、議案第３号、宮古地区広域行政組合会計年度任用職員の給与及び費用弁

償に関する条例の一部を改正する条例を議題といたします。  

以上が議会運営委員会の審議結果でございます。  

よろしくご協議をお願いいたします。 

○議長（木村 誠君） 議会運営委員長の報告がありました。これについて何かご質問ご

ざいませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり）  

○議長（木村 誠君） これについてはそれでよろしいでしょうか。 

（「はい」と呼ぶ者あり）  

───────────────────────────────────────────────── 

◎令和４年度宮古地区広域行政組合一般会計補正予算（第３号）  

○議長（木村 誠君） 次に、説明事項の（１）令和４年度宮古地区広域行政組合一般会

計補正予算（第３号）について、事務局の説明を求めます。  

松橋総務課長。 

○総務課長（松橋かおる君）  それでは、令和４年度宮古地区広域行政組合一般会計補正

予算（第３号）について、ご説明いたします。座って説明させていただきます。  

  資料ナンバー１の１ページ、２ページをお開き願います。  



－4－ 

この表は、補正予算第３号の総括表で、歳入歳出の款別の補正額及び歳出の財源内訳

を掲載しているものでございます。  

補正予算の概要をご説明いたしますので、３ページ、４ページをお開き願います。  

今回の補正予算につきましては、歳出は、令和４年人事院勧告による国家公務員の給

与改定に準じた職員の給与改定のほか、職員の採用、退職及び人事異動に伴う実績見込

みにより、各費目に計上しております人件費を補正するもので、歳入は、そのことによ

る市町村負担金の増額となっております。  

下段の一番下の歳出の合計欄に記載してありますように、補正予算の総額は、 392万

6,000円を増額するもので、補正後の歳入歳出予算の総額を 32億3,460万4,000円とする

ものでございます。  

給与費明細書でご説明いたしますので、７ページ、８ページをお開き願います。  

人件費の補正内容につきまして、給料月額と期末手当の支給月数の増額改定及び人事

異動等による実績見込みにより、給料、職員手当等とそれに伴う共済費の補正になって

おります。 

１の一般職の（１）総括の表の比較の欄をご覧願います。職員数は１名の減となって

ございます。 

これは、令和４年度当初予算を編成する令和３年11月時点での職員数を基に算定して

おりましたが、退職者が増えたため令和４年度の実際の職員数はそれより１名減となっ

たものでございます。  

給与費の給料が281万5,000円の増額、職員手当が480万4,000円の増額、合計で716万

9,000円の増額となっております。  

共済費は、427万円の減額で、給与費との合計では 334万9,000円の増額となっており

ます。 

３ページ、４ページにお戻り願います。各費目に計上しております給料、職員手当、

共済費の説明は省略させていただきます。２款総務費、１款総務管理費、１目一般管理

費の負担金補助及び交付金の補正額 70万2,000円は、町村からの派遣職員の人件費の負

担金で、これは令和４度当初予算編成の際に、その時点で派遣されていた職員の人件費

を基に算定しておりましたので、人事異動の反映と給与改定を見込んでの増となってご

ざいます。 

次に、歳入をご説明いたしますので、上段にあります歳入の概要をご覧願います。  

１款分担金及び負担金、１項負担金、１目組合負担金の補正額は、392万6,000円の増

額で、歳出の増額に伴い市町村負担金を増額するものでございます。  

市町村負担金の補正の内容につきまして、ご説明いたしますので、５ページ、６ペー

ジをお開き願います。  

市町村負担金総括表の右側の合計欄をご覧願います。宮古市の負担金は、 239万9,000

円を増額し、 17億 3,120万 5,000円、山田町の負担金は、 67万 6,000円を増額し、５億

9,092万1,000円、岩泉町の負担金は、 58万5,000円を増額し、４億 7,137万2,000円、田

野畑村の負担金は、26万6,000円を増額し、２億4,522万9,000円でございます。  

次に、９ページをお開き願います。繰越明許費の補正についてご説明いたします。  
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１、繰越明許費を追加する理由ですが、令和４年４月26日に請負契約を締結した宮古

清掃センター及びみやこ広域リサイクルセンターの電気設備気中開閉器等更新工事にお

いて、新型コロナウイルス感染症の影響やロシア紛争の影響により樹脂製品及び電子部

品等の供給不足が続いているため、本工事に係る部品の納入が困難になり年度内の工事

の完成が見込めなくなったことから、ごみ焼却施設事業及びリサイクル施設事業につい

て、予算を繰り越すものでございます。  

２の令和４年度繰越明許費繰越調書のとおり、３款衛生費、２項清掃費、２目ごみ焼

却施設費、ごみ焼却施設事業、14節工事請負費の予算額1,410万円のうち847万円を、３

款衛生費、２項清掃費、６目リサイクル施設費、リサイクル施設事業、 14節工事請負費

の予算額170万円のうち99万5,000円を翌年度に繰り越すものでございます。  

以上が、補正予算第３号の概要でございます。よろしくお願いします。  

○議長（木村 誠君） ただいま事務局より説明がありました。これについて何かご質問

ございませんか。これについてはよろしいでしょうか。  

（「はい」と呼ぶ者あり）  

───────────────────────────────────────────────── 

◎宮古地区広域行政組合一般職の職員の給与に関する条例及び宮古地区広域行政

 組合会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部改正について  

○議長（木村 誠君） 次に、（２）宮古地区広域行政組合一般職の職員の給与に関する

条例及び宮古地区広域行政組合会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一

部改正について、事務局の説明を求めます。  

松橋総務課長。 

○総務課長（松橋かおる君）  一般職の給与に関する条例及び会計年度任用職員の給与及

び費用弁償に関する条例の一部改正についてご説明いたします。座って説明させていた

だきます。 

資料ナンバー２の１ページをお開き願います。 

１、一般職の職員の給与改定について、第１、改正要旨でございますが、人事院から

の国家公務員の給与の改定についての勧告を受けて、今臨時国会に提案された国家公務

員の給与に関する法律等の改定は11月11日に可決され、11月18日に公布されたところで

ございます。 

このことから、人事院勧告の趣旨並びに地方公務員法に規定された情勢適応の原則及

び均衡の原則を踏まえ、当組合においても、職員の給料月額と勤勉手当について、国に

準じた改定をしようとするものでございます。 

第２、改定内容、１、給料表ですが、全ての給料表について、初任給及び若年層の給

料月額を国の例に準じて改定するもので、令和４年４月１日に遡及して適用するもので

ございます。 

２、期末勤勉手当は、勤勉手当の支給月数を国の例に準じて引き上げるものでござい

ます。 

①一般職員は、現行の年4.30月を0.10月引上げ、年4.40月にするものでございます。 

②再任用職員は、現行の年2.25月を0.05引き上げ、年2.30月にするものです。  
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③会計年度任用職員は、勤勉手当がないことから、一般職員における勤勉手当引き上

げ相当月数を期末手当支給月数において引き上げるもので、現行の年 2.40月を0.1引き

上げ、年2.50月にするものでございます。 

なお、当組合では現時点での会計年度任用職員の採用はございませんので、改正よる

影響は特にございません。 

第３、附則、１、施行期日等、①改正条例は、公布の日から施行とし、上記勤勉手当

の表①から③の令和５年度以降の改正部分の規定については、令和５年４月１日から適

用するものでございます。 

②以降は省略させていただきます。  

以上が、宮古地区広域行政組合一般職の職員の給与改定についての概要でございます。

よろしくお願いします。 

○議長（木村 誠君） ただいま事務局より説明がありました。これについて何かご質問

ございませんか。 

  畠山和英議員。 

○３番（畠山和英君）  この条例のほうの会計年度任用職員、今、該当者いないというこ

とでありましたが、全協ですのであえて聞きますけれども、例えば岩泉消防署なんかに

いたような気がしますけれども、いなかったですか。  

○議長（木村 誠君） 小林消防長。 

○消防長（小林達広君） 現在のところおりません。  

○３番（畠山和英君）  そうですか。わかりました。  

○議長（木村 誠君） その他、ございませんか。  

（「ありません」と呼ぶ者あり）  

───────────────────────────────────────────────── 

◎その他 

○議長（木村 誠君） 次に、その他でございますが、議員、事務局から何かございませ

んか。 

  中村消防次長。 

○消防次長兼総務課長（中村光宏君）  消防本部からご連絡させていただきます。  

  令和５年消防出初式についてですけれども、今回、昨年同様、新型コロナ感染防止の

ため、規模を縮小の上、実施したいと考えております。開催日時につきましては、令和

５年１月６日金曜日10時からということで考えております。ご来賓の方々につきまして

はお呼びしないで、出席していただく方々につきましては、管理者、副管理者、各参与、

そして議会からは議長と副議長並びに事務局長と、計８名のご出席をいただきまして、

実施する計画でございます。よろしくお願いいたします。  

○議長（木村 誠君） これについてはよろしいでしょうか。  

（「はい」と呼ぶ者あり）  

○議長（木村 誠君） その他何かございませんか。  

（「なし」と呼ぶ者あり）  

○議長（木村 誠君） それでは説明員は退席願います。  
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  それでは私から、１点皆様にご報告、ご相談があります。先日９月の時点で行政視察

について、昨年、一昨年と実施できなかったものですから、今年は大丈夫ではないかと

いうことで、いろいろ先日まで候補地ですとか、コースとかいろいろと検討しておりま

した。ですけど、最近のコロナの陽性感染者の数、そして年末年始、今年の冬場も昨年

の冬場も正月明けにがっと伸びるという、そういった流れが今回も起きるのではないか

ということが予測されますので、本当に申し訳ないのですけれども、今年度も行政視察

はやらないということで考えておりました。ご理解ください。私からは以上です。  

  その他何かございませんか。  

───────────────────────────────────────────────── 

◎閉 会 

○議長（木村 誠君） ないようですので、以上をもちまして議員全員協議会を終了いた

します。ご苦労さまでした。  

午後 ２時４６分閉会 

───────────────────────────────────────────────── 

 

 


